

Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N° 105 du Vendredi 12 avril 2024

ENSEIGNEMENT

La pessach ou Pâque n'est pas la Pâques chrétienne



EGYPTE

D'anciens musulmans convertis au Christ sont formés pour diriger des églises de maison en Égypte



GROSSES VAGUES DE CHALEUR SUR LA CÔTE D'IVOIRE :

Voici les explications et recommandations de la Sodexam

VIRUS DE PESTE PORCINE DÉCLARÉ À BATÉGUÉDIA (DALOA) :

Le gouvernement prend des mesures pour limiter la propagation de la maladie



SOCIETE:

Inondations du Tunnel d'Abobo le Ministère fait des éclaircis et invite les populations au civisme

Suite à une publication largement relayée sur les réseaux sociaux, mettant en avant l'inondation du Tunnel de la commune d'Abobo cet après-midi du lundi 08 avril 2024, le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier a apporté des éclaircissements. Selon une note consultée par Abidjan.net, l'inondation de cet ouvrage constatée ce jour n'est en aucun cas due à des défauts de construction. « Au contraire, cet ouvrage, à l'instar de toutes nos infrastructures, est conçu et réalisé avec une technicité, garantissant sa solidité et sa fiabilité. », précise la note. Poursuivant, le ministère a expliqué que l'inondation qui a suivi la pluie diluvienne de ce jour est malheureusement la conséquence d'actes d'incivismes de la part de certains de nos concitoyens. « Les regards servant à l'évacuation des eaux pluviales ont été bouchés par les ordures jonchant la chaussée. Nos équipes ont



Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de publication:

Roland Monka

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Ablé Guy François

Déborah Goré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

Léonard Kacou

Mise en page et

infographie

Boni Kouassi

**Direction Marketing &
service commercial**

Jean - Arnaud

été mobilisées pour remédier à cette situation qui est désormais rétablie pleinement au niveau du Tunnel d'Abobo. », indique le communiqué. Par ailleurs, le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier a appelé vivement les populations à adopter un comportement civique et responsable pour la préservation des infrastructures routières. « Il est de la responsabilité de chacun de veiller à la préservation

de nos routes et ouvrages, en évitant tout acte pouvant compromettre leur bon fonctionnement. Ensemble, nous pouvons garantir la sécurité et la durabilité de notre réseau routier. », a exhorté le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier qui selon lui reste engagé à fournir des infrastructures de qualité aux citoyens.

Cyprien K.

ECONOMIE:

La Côte d'Ivoire construira 12 centrales solaires photovoltaïques vers 2026

La Côte d'Ivoire va construire 12 centrales solaires photovoltaïques entre 2025 et 2026. L'information récente émane du ministre ivoirien des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa Coulibaly. Il s'exprimait lors de la double cérémonie officielle de mise en service et d'extension de la première centrale solaire du pays tenue à Boundiali, dans le nord ivoirien. Selon le ministre, l'ensemble de ces installations va produire de l'électricité à hauteur d'une puissance totale de 678 Mégawatts à l'horizon 2030 et passé à environ 1686 Mégawatts à l'horizon 2040.



GROSSES VAGUES DE CHALEUR SUR LA CÔTE D'IVOIRE : voici les explications et recommandations de la Sodexam

L'église ambassade des sentinelles tient un programme de prière sur les 4 samedis du mois d'Avril. Après le samedi 6, le cap est mis sur ce 13 avril. La rencontre se déroule toujours à Feh Kessé sur la route de Bingerville. Orateur principal, le prophète Eli Joel enseigne le peuple de Dieu sur le thème : sortir des prisons secrètes des esprits de maris et femmes de nuit par la prière. S'ensuivra après son prêche, un fort moment de prière et de délivrance.

Les 12 dimanches spéciaux de prière intense du côté de l'église la maison charismatique de la seconde gloire se poursuivent. Le programme a débuté depuis le dimanche 31 mars et prendra fin le 16 juin. L'attention sera focalisée sur 14 avril. L'hôtel palm club à Cocody continue de recevoir ce moment de prière de 17h à 21h. C'est accompli. C'est sur ce thème que les orateurs s'étalent depuis lors.

L'actualité chrétienne c'est aussi le programme d'adoration qu'organise la communauté évangélique des adorateurs de Béthel. C'est le 13 avril 2024 à Cocody Angré 8ème tranche, carrefour prière. Créer pour l'adorer, tel est le thème principal.

On reste dans ce chapitre. Le Chantre Richard Krémé va célébrer ses 12 ans de ministère le 7 juillet 2024. La célébration fera office de concert live au palais de la culture de Treichville à Abidjan. Les tickets du concert sont en vente dans les points habituels. A en croire le chantre, l'argent engrangé sera reversé à des prisonniers.

Depuis quelques semaines, des vagues de chaleur et des déficits pluviométriques se font de plus en plus sentir sur tout le territoire ivoirien. Les populations se plaignent de l'extrême chaleur ressentie depuis la fin de la CAN 2023 qui s'est déroulée du 13 janvier au 11 février dernier.

Selon la Sodexam, responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement des aéroports, de la météorologie et des activités aéronautiques en Côte d'Ivoire, cette vague de chaleur sur l'ensemble du pays est due essentiellement au phénomène climatique El Niño, qui se caractérise par des températures anormalement élevées de l'eau dans la partie Est de l'océan Pacifique sud. Ce qui provoque de forts rayonnements solaires et une forte remontée des vents humides de façon précoce sur la Côte d'Ivoire.

«Les vents de mousson censés ramener sur le Sud de la Côte d'Ivoire des vents relativement froids, venant de l'Océan Atlantique pour adoucir les températures, sont relativement chauds. C'est la combinaison de ces facteurs qui occasionne cette vague de chaleur sur l'ensemble du pays. Des baisses de cumuls pluviométriques jusqu'à 20% pourraient être enregistrées par endroits en Côte d'Ivoire et entraîneront des sécheresses prolongées, la non disponibilité d'eau dans les barrages hydroélectriques et pour l'irrigation des cultures, une diminution des rendements des cultures vivrières. Ce qui pourrait avoir un impact sur la sécurité alimentaire des populations », expliquait une note d'information rendue publique par l'entreprise en octobre 2023.

Un document qui indiquait que ce phénomène affecterait la Côte d'Ivoire par des déficits pluviométriques prononcés, des vagues de chaleur, des feux de brousses non contrôlés pendant la saison sèche et l'amenuisement des ressources en eau, a été remis, selon nos sources, à toutes les entités susceptibles d'être impactées par ce phénomène. Afin que ces dernières

prennent des dispositions préventives pour éviter que cette situation trouble les habitudes des populations. Il a été recommandé par ailleurs, à l'ensemble des acteurs, de rendre opérationnel le Cadre national des services climatiques (Cnsc) en Côte d'Ivoire afin de co-produire les informations utiles aux secteurs socio-économiques (agriculture, santé, énergie, ressources en eau). Mais aussi de redynamiser les groupes de travail pluridisciplinaires sectoriels (agriculture, santé, énergie, ressources en eau). La Sodexam a aussi recommandé de consulter les bulletins climatiques périodiques diffusés à l'échelle de la Côte d'Ivoire et la mise à jour des prévisions météorologiques et climatiques saisonnières qui sont élaborées régulièrement.

C'est une période d'inconfort qui peut entraîner de la déshydratation, de l'hyperthermie et des coups de chaleur pour les personnes sensibles (souffrant de maladies de peaux, les enfants et les personnes âgées). Par conséquent, il est conseillé de ne pas trop s'exposer à l'air ambiant, de s'hydrater convenablement et de protéger les personnes

La Sodexam ajoute que

« la chaleur ressentie sur tout le territoire va perdurer jusqu'au mois de mars 2024, qui est un mois de pic de chaleur en Côte d'Ivoire. C'est une période d'inconfort qui peut entraîner de la déshydratation, de l'hyperthermie et des coups de chaleur pour les personnes sensibles (souffrant de maladies de peaux, les enfants et les personnes âgées). Par conséquent, il est conseillé de ne pas trop s'exposer à l'air ambiant, de s'hydrater convenablement et de protéger les personnes vulnérables (personnes âgées, enfants, grands malades...) ». Le phénomène climatique El Niño a un effet considérable sur les hausses de température au niveau mondial et au niveau national. Par exemple, depuis 1961, les années 1998 (5ème année la plus chaude), 2010 (2ème année la plus chaude), 2016 (4ème année la plus chaude), 2018 (3ème année la plus chaude) et 2021 (1ère année la plus chaude), étaient aussi des années marquées par le phénomène El Niño. Au cours de ces années, la Côte d'Ivoire a connu des canicules. Pour cette année 2024, le mois de janvier est le 3ème mois le plus chaud derrière celui de 2019 (classé 1er) et celui de 2017 (2ème). Le mois de février 2024 s'annonce également être l'un des

COTE D'IVOIRE:

L'Autorité Nationale de la Presse (ANP) annonce la première édition de la Semaine Nationale de la Presse prévue du 15 au 19 avril 2024

La capitale économique ivoirienne, Abidjan abrite la première édition de la Semaine Nationale de la Presse sur le thème central : « Médias, Esprit critique et Engagement citoyen : Quelles réalités en Côte d'Ivoire ? » du 15 au 19 avril 2024.

L'information a été rendue publique ce lundi 08 avril 2024 par l'organisateur principal, l'Autorité Nationale de la Presse (ANP). Cette première édition consacrée aux jeunes et singulièrement aux élèves et étudiants, sera marquée par des panels, des conférences-débats, des visites d'entreprise de presse et se déroulera en plusieurs étapes. Le lundi 15 avril 2024, à l'espace CRRAE-UMOA au Plateau, une conférence inaugurale sera prononcée par M. Hugues Koné, Professeur en sciences de l'information et de la communication, suivie d'un panel co-animé par, le Conseil National des Jeunes de Côte d'Ivoire (CNJCI), l'Association des Femmes Juristes de Côte d'Ivoire (AFJCI) et la Convention de la Société Civile de Côte d'Ivoire (CSCI) sur le thème de la semaine. La journée du mardi 16 avril 2024, servira à l'anim-



tion d'un panel à l'intention des étudiantes en journalisme et/ou communication sur le thème : « Dans le quotidien des femmes du secteur des médias » de manière simultanée à l'ISTC Polytechnique et à l'UFRICA. Les 16, 17 et 18 avril 2024, les élèves d'établissements secondaires visiteront le groupe de presse qui édite Fraternité Matin. Les 17 et 18 avril 2024, des journalistes professionnels animeront des conférences-débats dans huit (8) établissements secondaires, sur le thème : « Infos et

intox: comment détecter la vraie information? ». Les lampions s'éteindront le vendredi 19 avril 2024, à la Maison de la Presse à Abidjan, avec une cérémonie de clôture de la Semaine nationale de la presse suivie de la proclamation des résultats du concours du meilleur journal-école et du meilleur article de presse. La semaine Nationale de la Presse, pour comprendre la presse et évoluer dans la société de l'information sans en être l'otage.

Cyprien K.

MOZAMBIQUE:

Le bilan du naufrage du ferry grimpe à au moins 98 morts

Une embarcation de fortune a coulé au large de la côte nord du Mozambique ce dimanche, faisant plus de 90 morts selon les médias locaux. Le bateau, qui naviguait entre Lunga et l'île du Mozambique, était surchargé. Si certains passagers se rendaient une foire, de nombreux autres tentaient de fuir une épidémie de choléra, qui aurait affecté la région ces derniers jours. "J'ai perdu les enfants de mon frère, de ma deuxième mère (belle-mère). À cause de ce naufrage du ferry là-bas à Quissanga, qui partait de Lunga pour venir ici, à cause du choléra." "Ma sœur a perdu la vie. Oui, elle était avec sa petite-fille, il y avait trois membres de la famille sur le bateau et deux ont perdu la vie."



Le bilan initial de 91 morts est passé à 96 après la récupération de trois autres corps tard dimanche et de deux autres lundi. Sur les 130 passagers du ferry, onze ont déjà été hospitalisés. "En conséquence,

nous constatons un naufrage, qui a entraîné 91 décès signalés hier, et vers 23 heures (heure locale), nous avons retrouvé trois autres corps, ce qui fait un total de 94, et ce matin nous avons retrouvé deux autres corps." Les autorités ont nié toute épidémie de choléra qualifiant les rumeurs de désinformation. En janvier, une vague de fake news avait conduit au meurtre de trois leaders communautaires au Cabo Delgado.

VIRUS DE PESTE PORCINE DÉCLARÉ À BATÉGUÉDIA (DALOA) :

Le gouvernement prend des mesures pour limiter la propagation de la maladie

Suite à une mortalité suspecte de porcs dans une ferme à Batéguédia (Daloa), due à la présence de virus de la peste porcine africaine (PPA), le gouvernement a pris des mesures dans l'objectif de circonscrire cette épizootie. Il s'agit, notamment, de l'interdiction de mouvement de porcs, produits et sous-produits porcins dans le département de Daloa, de l'abattage sanitaire des porcs dans le périmètre des foyers, du nettoyage et désinfection des élevages touchés et de la surveillance sanitaire renforcée dans les zones à risque. La PPA étant une maladie à déclaration obligatoire, le gouvernement invite les populations à signaler toute mortalité suspecte de porcs. Et de rassurer que cette maladie est sans danger pour l'homme et que la consommation de viande de porc et de produits porcins peut se faire sans risque. Il faut rappeler que cette maladie est apparue pour la première fois en 1996 où elle a entraîné la mortalité de 100 000



porcs et fait dépenser plus de 1,8 milliard FCFA à l'Etat ivoirien. En outre, entre 2015 et 2023, la Côte a connu cinq épi-

zooties qui ont coûté 9,2 milliards FCFA à la filière porcine en termes de pertes économiques directes.

MALI :

Le gouvernement "suspend" les activités des partis politiques

La junte au pouvoir au Mali annonce le 10 avril suspendre "jusqu'à nouvel ordre" les activités des partis et des associations à caractère politique.

“Sont suspendues jusqu'à nouvel ordre pour raisons d'ordre public les activités des partis politiques et les activités à caractère politique des associations sur toute l'étendue du territoire national”, dit un décret pris en conseil des ministres par le chef de la junte, le colonel Assimi Goïta, et lu devant des journalistes par le colonel Abdoulaye Maïga, porte-parole du gouvernement. Il s'agit d'une nouvelle restriction à toute expression d'opposition ou de dissidence de la part des



colonels qui ont pris le pouvoir par la force en août 2020 en renversant le président civil Ibrahim Boubacar Keïta. Elle survient alors que les militaires se sont maintenus à la tête du pays au-delà

du 26 mars 2024, date à laquelle ils s'étaient engagés, sous la pression de la Communauté économique des États d'Afrique de l'Ouest (Cedeao), à céder la place à des civils élus. Ils n'ont pas non plus organisé de présidentielle en février 2024 comme ils en avaient pris l'engagement. Le colonel Maïga a justifié la suspension des partis en invoquant un "dialogue" national initié le 31 décembre par le colonel Goïta. Le lancement de ce "dialogue" ainsi que le non-respect de l'échéance du 26 mars ont donné lieu à des "discussions stériles" et des "hypothèses qui n'ont pas lieu d'être", a dit le colonel Maïga.

ÉVASION MASSIVE AUX COMORES :

38 détenus s'échappent lors de l'Aïd

Le directeur de l'administration pénitentiaire, Soilihi Ali Saïd, et le procureur de la République, Ali Mohamed Djounaid, ont confirmé que l'évasion était le résultat direct de failles dans la sécurité. Les évadés incluaient un soldat détenu pour un incident grave survenu lors d'un match de qualification pour la Coupe du monde, qui avait déjà causé des tensions locales rapporte Le Monde.



Évasion à la prison de Moroni : 38 détenus s'échappent grâce à un mil-

itaire Avec une capacité officielle de 90 détenus mais en hébergeant plus de 200, les critiques sur les conditions de détention sont fréquentes en union des Comores. Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances précises de l'évasion et évaluer les responsabilités liées à cet incident. Les autorités sont actuellement en alerte pour retrouver les fugitifs, dans un archipel où les évasions sont malheureusement courantes.

EGYPTE :

D'anciens musulmans convertis au Christ sont formés pour diriger des églises de maison en Égypte

En Égypte, la réalité de nombreuses églises nationales et de chrétiens d'origine musulmane est dure , c'est-à-dire des personnes qui quittent l'islam pour suivre Jésus.

Selon Portes Ouvertes, l'Église a été la cible d'attaques violentes et les nouveaux convertis ont besoin de prières pour rester fermes dans la nouvelle foi, car les défis sont nombreux. Selon certaines informations, des chrétiens célébraient la résurrection de Jésus lorsque, lors d'un service dominical, des militants ont envahi et tué 49 personnes et fait 110 blessés. En 2018, 7 filles et femmes chrétiennes ont été kidnappées et contraintes de retourner à l'islam. Malgré cela, les fidèles restent fermes dans leur objectif de suivre le Christ et d'accomplir la



grande mission. « Remercions Dieu d'avoir dirigé une église de maison » « Ma femme et moi, ainsi que nos trois filles, acceptons Jésus comme notre Seigneur et Sauveur depuis de nombreuses années », a déclaré un chrétien d'origine musulmane qui fait partie d'une église de maison en Égypte. Il explique que le chrétien égyptien doit s'efforcer de se préparer à pouvoir diriger

l'Église domestique : « La peur de l'échec m'affligeait. Je ne voyais pas en moi les compétences nécessaires pour diriger un groupe et annoncer efficacement le message du salut aux autres. Malgré ses inquiétudes, il a déclaré qu'il avait récemment suivi une formation en leadership et qu'après avoir terminé le cours, le responsable de son église de maison l'avait invité à diriger un groupe. Selon Portas Abertas, qui promeut les cours dans le pays arabe, le cœur du chrétien était plein de courage : « Je suis reconnaissant à Dieu de pouvoir diriger une église domestique et de partager clairement le message du salut avec d'autres chrétiens du pays. Origine musulmane », a-t-il conclu.

La pessach ou Pâque n'est pas la Pâques chrétienne

Je voudrais profiter de l'occasion de la célébration de Pâques chrétienne pour éclairer certains milieux chrétiens qui font la confusion consciemment ou inconsciemment entre la PESSACH, surnommée Paque juive, et la Pâques chrétienne. Diverses annonces sur la toile rivalisent d'imagination pour mobiliser le maximum de personnes autour de l'événement spirituel du dimanche 31 mars 2024, jour de la commémoration de la résurrection de Jésus-Christ.

La Pâques chrétienne est la fête la plus importante et la plus anciennement attestée du christianisme (catholique, protestant, évangélique, pentecôtiste et autres ministères itinérants). Pour les chrétiens qui reconnaissent en Jésus le Messie, la Pâques commémore la résurrection trois jours après la Cène, c'est-à-dire le dernier repas que le Seigneur a célébré avec ses disciples lors de la PESSACH, dite fête de Paque juive. D'un point de vue théologique, par sa mort et sa résurrection, Jésus-Christ (Fils de Dieu) rachète l'homme et l'exempte de l'esclavage du mal et du péché (mystère de la rédemption). Ainsi, la Pâques représente la victoire de la vie sur la mort.



L'histoire nous enseigne que la Pâques chrétienne est fixée par le concile catholique de Nicée au premier dimanche après la première pleine lune qui suit le 21 mars. Les églises occidentales, qui ont adopté le calendrier grégorien, célèbrent souvent la Pâques à une date différente de celle des églises orthodoxes, qui elles se réfèrent toujours au calendrier julien. Le décalage peut aller jusqu'à cinq semaines selon les années.

Si la date de la Pâques chrétienne a été fixée par une assemblée de prêtres au IV^e siècle de l'ère commune et si certaines communautés chrétiennes la célèbrent selon leurs convictions doctrinales, cette Pâques chrétienne pose d'abord un problème d'unanimité et d'authenticité dans le christianisme. Pour cette première observation, la Pâques chrétienne n'est pas la PESSACH, surnommée Paque juive.

C'est pour cette raison qu'analyser toutes les fêtes chrétiennes telles que Noël, Pâques, Pentecôte, etc., en tant que célébrations dont les dates et le contenu ont été fixés par des conciles ou des assemblées chrétiennes en conformité avec leurs convictions doctrinales et culturelles, et non bibliques. Par conséquent, par un esprit critique, nous découvrons la grande différence entre les fêtes de l'Éternel, leurs origines bibliques hébraïques et leurs portées prophétiques. Par leurs approches définitionnelles, les fêtes de l'Éternel sont des convocations saintes et solennelles selon Lévitique chapitre 23 versets 2-37. Ces fêtes de l'Éternel sont des convocations

saintes et solennelles, car elles sont initiées par Hashem Adonai, le Créateur de l'univers. Elles sont des convocations parce qu'elles sont convoquées, commandées, initiées par le Père des esprits et des lumières en sa qualité d'autorité suprême de l'univers entier. Ses fêtes revêtent un caractère obligatoire, non négociable ni modifiable, tel que dit dans Matthieu 5 versets 17-21, Yeshua surnommé Jésus-Christ. Voir aussi Psaume 78 versets 1-8. Ses fêtes de l'Éternel sont solennelles, car elles sont célébrées avec pompe, par des cérémonies bibliques et authentiques, non modifiables, non falsifiables, certifiées et normées par l'autorité officielle non contestable, qui est le Créateur unique de l'univers. Leur authenticité revêt des formes requises dont la vérité ou l'authenticité ne peut être mise en doute, car ordonnée et commandée par le Dieu suprême et unique de l'univers.

La PESSACH, surnommée Paque juive, fait partie de ces solennités, de ces convocations, de ces commandements dont la date, la forme et le fond ne peuvent subir de modification. Voir Matthieu 5 versets 17-21, Exode 12 versets 1-14. C'est la raison pour laquelle toutes les fêtes juives, donc bibliques et non religieuses, sont fixées par le Créateur lui-même. Ces fêtes de l'Éternel sont respectées et célébrées telles qu'ordonnées par la Bible. Voir 1 Corinthiens 11 versets 1-12 où l'apôtre Paul dit : "Imitez-moi comme j'imite le Messie", et je vous loue de ce que vous suivez les traditions de nos pères. Il a dit "tradition de nos pères" et non "instruction de nos parents". Par conséquent, la PESSACH n'est pas la Pâques chrétienne.

Pour parler des traditions des Juifs, les Juifs

n'ont pas de traditions comme des coutumes païennes. Lors de la première PESSACH, Exode 12 verset 1 et ses suites : "Ce jour est pour vous le premier des mois de l'année. Vous célébrerez le 14^e jour entre deux soirs. Vous immolerez un agneau jeune ayant moins d'un an et vous placerez le sang sur les linteaux des portes." Chaque année, toujours le 14 nissan entre deux soirs, vous célébrerez ce sacrifice. Le lendemain, qui est le 15 nissan,

vous allez fêter la fête des pains sans levain, une cérémonie ayant lieu pendant 7 jours ainsi que le premier jour soit 8 jours. La première célébration a eu lieu en l'an 2448 de l'ère de la création, ce qui correspond à 1212 avant

Jésus. C'est cela la tradition des Juifs, cette fête doit être commémorée exactement le 14 nissan. L'année qui a suivi en 2449, Hashem a ajouté le 13 nissan où il devait faire un jeûne pour prier, pour racheter par des dons, par des prières, les premiers-nés, d'où la PESSACH depuis cette date fait 9 jours de prière et ce n'est pas une demi-journée comme le font les chrétiens pour la Pâques chrétienne.

La tradition des Juifs est bien différente du christianisme, c'est que la PESSACH qui a toujours lieu le 14 nissan, c'est 50 jours après la PESSACH que est situé la célébration de chavod. Donc, en fait, toutes les fêtes tournent et sont décomptées à partir de la PESSACH. Au point que les fêtes juives que je dis bibliques sont toujours fêtées à partir du calendrier biblique qui lui-même a été modifié selon Daniel 7 verset 25 par d'autres calendriers, calendrier julien, calendrier grégorien, que les chrétiens suivent au point où ils ne fêtent plus les fêtes aux dates indiquées par le Créateur. C'est pourquoi nous disons que la Pâques chrétienne ne peut être la PESSACH. Pour conclure, nous voudrions dire que le salut vient des Juifs, Jean 4 verset 24. Yeshua, surnommé Jésus-Christ par les nations, est juif. Il a dit "Je suis la porte des brebis, nul ne vient au Père que par moi. Demeurez dans mes commandements", Jean 4 versets 15-21, Jean 15 verset 10, Matthieu 5 verset 19. Le Créateur unique, celui que nous adorons que les chrétiens adorent s'appelle Dieu d'Abraham, d'Isaac et Dieu de Jacob et non Dieu des Européens ni des Américains. Quand nous quitterons cette terre physique, le paradis s'appelle aussi la nouvelle Jérusalem.

Jacob Zuma poursuit Cyril Ramaphosa en justice

L'ancien président sud-africain Jacob Zuma a comparu brièvement devant la Haute Cour de Johannesburg jeudi, dans le cadre de son action en justice privée contre le président Cyril Ramaphosa.



Il reproche au président actuel son inaction dans une autre poursuite privée qu'il mène contre le procureur Billy Downer et la journaliste Karyn Maughan pour transmission d'informations confidentielles à son sujet dans le cadre de son procès pour corruption. Jacob Zuma aimerait que le procureur soit démis de ses fonctions, et que le chef d'état intervienne dans cette optique.

L'affaire a été reportée au 6 août 2024. Après sa comparution devant le tribunal, M. Zuma s'est adressé aux membres de son nouveau parti uMkhonto we Sizwe (MK): "Il est clair que la loi en Afrique du Sud choisit (qui poursuivre). Elle fait preuve de favoritisme. En fonction de qui vous êtes, vous irez en prison ou serez contraint de comparaître devant un tribunal. Ce sont les juges qui fixent la loi. Cependant,

d'autres personnes sont autorisées à ne pas comparaître devant le tribunal. En quoi cela est-il acceptable ? Cela montre que ce pays n'est pas géré comme il devrait l'être". Le parti participera aux élections du 29 mai 2024, après avoir gagné une procédure judiciaire visant à retirer le parti du scrutin".

Le parti participera aux élections du 29 mai 2024, après avoir gagné une procédure judiciaire visant à retirer le parti du scrutin.

"C'est la raison pour laquelle nous disons que notre président (actuel)

est problématique. Depuis qu'il a pris les rênes, nous avons de plus en plus de problèmes. Nous (les anciens dirigeants) avons résolu la crise de l'électricité, mais depuis qu'il a pris le pouvoir, le problème est revenu. Il y a des hauts et des bas, des hauts et des bas". a ajouté l'ancien président sud-africain.

L'ex-président sud-africain Jacob Zuma a ajouté que son parti apportera les modifications nécessaires aux lois d'ici à ce que l'affaire revienne devant les tribunaux, lorsqu'il sera au gouvernement.

INFOS CHRÉTIENNES

Le Chantre Richard Krémé va quant à lui va célébrer ses 12 ans de ministère le 7 juillet prochain au palais de la culture de Treichville. L'annonce officielle a été faite au cours d'une conférence de presse tenue mercredi 03 avril dernier à l'hôtel palm club sis à Cocody les 2 plateaux. Les tickets disponibles aux lieux de vente habituelles au prix de 5000, 10000 et 20000 FCFA. Notons qu'un ticket acheté est aussi un réconfort apporté aux prisonniers.

L'église évangélique des adorateurs de Bethel dirigée par la servante de Dieu Claire Belga va tenir un rassemblement des adorateurs le samedi 13 avril prochain dans la commune de Cocody. Créer pour l'adorer, c'est le thème de cette conférence qui sera suivie d'un temps d'échanges et d'adoration. Créer pour l'adorer je le rappelle le thème de cette rencontre. Une manière pour la servante de Dieu de rappeler aux fidèles chrétiens que l'existence humaine est synonyme de l'adoration de Dieu. Quelles seront donc les différentes articulations de moment spirituel ? La servante Claire Belga... Il faut noter la participation du chantre sylvain Kashila du Congo. Tout le corps de christ est invité.